
 

 
    

 

 

  

 

 
 

    
 

 

 
 

 
 

 

 

 

 
 

  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                                             

Antrag 

Radabstellplätze Kudlichgasse 41 und 48 

Die NEOS-Bezirksräte Christine Hahn und Philip Weinberger stellen zur Sitzung der 
Bezirksvertretung am 23.6.2021 gemäß § 24 Abs.1 GO-BV folgenden 

Antrag 

Die zuständige Magistratsabteilung wird ersucht, die Möglichkeiten für Radabstellplätze bei den 
beiden Lebensmittelmärkten zu überprüfen, um dem Bezirk eine Entscheidungsgrundlage zur 
Umsetzung zu geben. 

Begründung: 

In direkter Nähe zu den beiden Lebensmittelmärkten fehlt es an entsprechenden 
Radabstellplätzen. Derzeit werden die Räder dann an Lichtmasten montiert, behindern daher auch 
bei der Benützung der Gehsteige. Vielleicht ergibt sich auch eine Möglichkeit den Abstand 
zwischen den Müllinseln zu nützen, weil diese Teile des Gehsteigs auf der Tiefe der Müllinseln 
ohnehin nicht als Gehsteig wirklich benützbar sind. 

Um Zuweisung in de MOBIKO wird ersucht. 

Wien, am 18.6.2021 

Christine Hahn       Philip Weinberger 
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